Diakonie Station Nagold

Leitbild

Die Diakoniestation Nagold besteht seit 1976. Träger der Station ist die Evangelische Kirchengemeinde Nagold. Das Stationsgebiet umfasst die Große Kreisstadt Nagold sowie die Gemeinden Ebhausen und Rohrdorf.

Basis für unser Leitbild sind die Grundlagen für die Arbeit einer Diakoniestation des Diakonischen Werkes der Evangelischen Kirche in Württemberg.

Das Leitbild verdeutlicht, was unser Ursprung und unser Auftrag ist und wie wir unsere Aufgaben unter den gegenwärtigen und zukünftigen Anforderungen erfüllen wollen.

Es soll allen Mitarbeitenden zur Orientierung in der Arbeit und im Zusammenleben dienen, den Rahmen für Entscheidungen in der Diakoniestation geben und nach außen hin verdeutlichen, wofür wir uns einsetzen.

Dazu stehen wir – auch wenn in unserer täglichen Praxis nicht immer alles umgesetzt werden kann.

Der Entstehungsprozess war so offen und transparent, dass alle Beschäftigten aktiv daran teilnehmen konnten. Wir danken allen, die daran mitgearbeitet haben.

Ein Leitbild zu entwickeln ist ein langer Prozess, der auch nie vollständig abgeschlossen ist.

Er ist immer offen für Diskussionen und Weiterentwicklungen. Deshalb freuen wir uns über Rückmeldungen und Anregungen.

Unser diakonisches Verständnis

Diakonie ist für uns praktizierte christliche Nächstenliebe. Das bedeutet, sensibel zu sein, für die Bedürfnisse unserer Kunden und genau die Hilfe zu leisten, die zu einem würdevollen Leben beiträgt, auf der Grundlage des Evangeliums von Jesus Christus.

Unter Diakonie verstehen wir gelebten Glauben in Wort und Tat. Dabei ist es unerheblich, welche Weltanschauung, Konfession, Staatsangehörigkeit oder welchen sozialen Status unsere Kunden haben.

Unsere Kunden

Unser Ziel ist es, die Selbständigkeit unserer Kunden zu erhalten, zu verbessern oder wieder herzustellen. Deshalb passen wir unsere pflegerischen, hauswirtschaftlichen und sozial-betreuerischen Leistungen laufend an die Entwicklung der Kunden an.

Die erforderlichen und durchgeführten Pflegemaßnahmen werden dokumentiert. So ist eine kontinuierliche und zuverlässige Pflege sichergestellt. Dabei beziehen wir alle am Pflegeprozess beteiligten Personen mit ein.



Wir

Wir erfüllen unsere Aufgaben mit Verantwortungsbewusstsein, fachlicher Qualifikation und einem hohen Maß an sozialen Fähigkeiten.

Wir sichern unsere Professionalität durch regelmäßige Aus- und Weiterbildungen. Dadurch können wir neuen Herausforderungen aktiv begegnen.

Wir fördern ein gutes Betriebsklima durch gegenseitigen Respekt und Offenheit. Deshalb gehen wir auch mit Kritik und Konflikten konstruktiv um. Durch gegenseitige Information schaffen wir Transparenz und Vertrauen. Führungskräfte lassen Raum für Eigeninitiative und für die Beteiligung an Entscheidungen.

Wir begleiten Menschen auf einem Stück Lebensweg.

Unsere Diakoniestation

Unsere Arbeit ist einerseits geprägt von Tradition und Erfahrung, andererseits von Kreativität und Innovation. Dadurch werden die Stabilität und die Flexibilität sichergestellt, die unser Handeln bestimmen.

Die Organisation und die Arbeitsabläufe der Diakoniestation orientieren sich an der Sicherung der Qualität. Deshalb arbeiten wir eng mit Ärzten, Krankenkassen und unseren Kooperationspartnern zusammen.

Wir arbeiten wirtschaftlich und kostendeckend. Nicht die Erzielung von Gewinnen steht im Vordergrund, sondern der Erhalt und die gemeinnützige Weiterentwicklung der Station.

Wir tragen Mitverantwortung für das Image unserer Diakoniestation.